

CREYS-MÉPIEU

## Deux voyages pour Les Toujours jeunes prévus en 2025



*Entourée par les autres membres du bureau, Jocelyne Vilain présente son diaporama.*

**Ce jeudi 20 février, l'association Les Toujours jeunes a annoncé son programme 2025 : les futures voyages en Haute-Savoie et dans l'Aveyron, entre autres.**

Une cinquantaine d'adhérents du club des Toujours jeunes étaient réunis pour l'assemblée générale de l'association tenue ce jeudi 20 février à la salle des Écoux.

Le programme 2025 comporte deux voyages : le premier, le 20 mai, en Haute-Savoie dans la région de Thônes, avec les Aravis et la visite d'une fromagerie puis le second du 16 au

18 septembre dans le Rouergue (Aveyron), avec la visite des villes de Mende, Rodez et Albi et la descente des gorges du Tarn en autocar. Il y aura aussi une journée pétanque le 5 juin, un pique-nique début juillet au lac de Romagnieu, un loto le 23 octobre et d'autres sorties qu'il reste à programmer.

Les adhérents sont maintenant une soixantaine en tout, avec une partie provenant de villages alentour comme Saint-Victor-de-Morestel. Il y a eu deux disparitions et six nouvelles inscriptions. Un repas préparé par Loïc Normand suivait l'assemblée générale.

Comme tous les deux ans, le bureau se présentait à sa réélection. Seul changement : Janine Baugros, 81 ans, la secrétaire, quitte sa fonction et laisse la place à Brigitte Danler. Les autres postes sont inchangés. Janine Baugros restera dans les effectifs d'adhérents, mais en dehors du bureau.